OMOA ストーンを投げる目黒選手(中央)左は寺田選手、右は山浦選手 ストーンを投げる寺田選手(中央)左は本橋選手、右は山浦選手

式合会場に笑顔で入場する日本代表「チーム青森」の選手の皆さん

会場には、

大型スクリ

現地取材レポー

て現地取材を行いました。 からの3試合を応援を兼ね いうこともあり、 はアジアで初めての開催と リングの世界選手権 3 月 19

けると、 てきました。 す。」という元気な声が返っ 直接会って一言二言声をか る前には、 日本代表が試合会場に入 笑顔で「頑張りま 寺田さん目黒に

TEAM 1 2 USA 0

GER 3

場には、 援を送っていました。 本代表や各国のプレー くの市民らが駆けつけ、 が設置され、 のレーンを囲む形で観客席 観戦した試合では、日本 会場の青森県営スケー 4つのレーンとそ 各試合には多 に声 日

萌絵選手

黒

ЪЪ ..

目

続でした。 レベルのプレー 随所に決まり、 め、すばらしいショッ いづれも強豪国であったた マーク」「スゥエーデン」と の対戦国が「カナダ」「デン 日本チー ムは、 に驚きの連 世界トップ ミスが目 トが

> 受けられました。 を相当感じていたように見 地元開催でのプレッシャ

でも笑顔はなく、 試合後のイン 観戦したる 厳しい現

この大会には、多くの市 大会の運営を支 大会参加国を応 青森市内の小中

日本の勝利に手をたたいて健闘を称える町民の皆さん

実を実感させられました。 する選手もいて、 記者からの厳しい質問に涙 タビュー かったため、 を手にすることができな 試合はいずれも日本が勝利 残念ながら、

日本代表の試合を固唾を呑んで見守る観衆 きな声で支持を出すスキップの目黒選手とスイープ

ペイントをして応援する地元の小学生 真剣な眼 差しでストーンを投げる寺田選手(右)左は本橋選 作戦の指示を出す目黒選手。後方はカナダの シュレーダー選手(左)スコット選手(右) 試合 後固い表情でインタビューを受ける日本代表チーム

顔に国旗の

をする寺田選手(左)山浦選手(右)

を盛り上げていました。 手作りの小旗を振ったり、 学校では、 に携わり、 民の皆さんがボランティア んに熱い声援を送って大会 横断幕を掲げ、 援する一校一国運動として えている姿も目につきまし として受付や会場案内など また、 選手の皆さ

町民皆さんで熱い声援を送 合を4勝7敗で8位という日本は予選リーグ全11試 りましょう。 らも寺田選手・ ほしいと思います。 の目標を目指して頑張っ の悔しさをバネにして、 結果に終わりましたが、 目黒選手に これ こ て次

2007年世界女子カー リング選手権大会

寺田桜子さん・目黒萌絵さん世界 に挑 む

権大会が3月17日から青森市で開催され、 目黒萌絵さん・寺田桜子さんが日本代表として出場した、2007年世界女子カー 上位進出を目指して世界の強豪国に挑みました。 リング選手

町民テレビ応援を開催 3月17日に行われた初戦

正確なショットを決め、

れました。 報プラザを会場として行わ 目黒両選手と日本代表チー 「町民テレビ応援会」が情 ムへ大きな声援を送ろうと の対ドイツ戦では、寺田・

張って。」とエー

ルを送っ

いました。

渡り、「この調子で次も頑 大きな拍手と大歓声が響き た。勝利の瞬間会場内には 対5で見事逆転勝利しまし

ながら、 した。 トーンの行方に一喜一憂し 寺田選手は最初にスト 熱い声援を送りま ド」とし

50名の町民の皆さんが、 ンが設置され、集まった約

キップ」 先行される展開となりまし にストー て出場し、 ンを投げる「リー 試合は、序盤から相手に として出場しまし ンを投げる「ス 目黒選手は最後

後半に入り各選手が



立ち、

相手に得点を与える

情でプレー 場面が多く、

していました。

終始厳しい

表